

Heiße Maschinen bei Treffen

Internationales Rad-Dran-Treffen lädt zum Staunen ein

Werl-Westönnen. Die Entscheidung ist gefallen, auch in diesem Jahr wird es wieder ein internationales „Rad-Dran-Treffen“ geben. Ab heute bis zum 27. August sind deshalb alle Motorradfreunde nach Westönnen eingeladen, um erneut ein „kleines, gemütliches Familientreffen durchzuführen“. Und wie im

vergangenen Jahr gibt es auch wieder Pokale für die weiteste Anfahrt von Gespannen und Solo-Maschinen und anderes mehr zu gewinnen. Für die kleinen Gäste hat man Spiele und Überraschungen vorbereitet. Auch Zauberer Rolf Landgraf aus Hüsten hat sein Erscheinen zugesagt, die „Ge-

spannfrende Hellweg“ rechnen zudem mit Gästen aus der Schweiz, Holland und Belgien. Doch neben den Motorradfreunden sind auch die Einheimischen geladen, am Samstagnachmittag, 26. August, vorbeizuschauen. Bei Kaffee und Kuchen kann man sich trefflich stärken.